

Das Tagebuch von mArtin...

08. August 2023 18:10 Uhr

Veränderung. Wenn es sich um Veränderungen im eigenen Leben handelt, dann bin ich nicht unbedingt der progressive Typ. Ich bleibe gerne und lange - sehr lange - bei den Dingen und Umständen, die mir liegen. So zum Beispiel auch bei meinen Schuhen. Eigentlich trage ich nicht oft wirkliche Schuhe, ich gehe am liebsten barfuss. Wenn ich dann aber doch Schuhe trage, dann oft deshalb, weil ich sie wirklich brauche. Wenn es also kalt ist, oder ich zum Arbeiten so richtige Arbeitsschuhe benötige.

Es war beim letzten Mal, als ich Holz zu schneiden hatte. Ich habe bei der Arbeit meine Arbeitsschuhe getragen (Stahlsohle und Stahlkappe), damit ich mich nicht an einem der vielen, im Holz vorhandenen Nägel, verletzen kann. Was dann trotzdem passiert ist. Ich bin glatt auf einen Nagel gestiegen - zum Glück nicht wirklich tief, aber dennoch ein wenig schmerzhaft.

Zugegeben, meine Arbeitsschuhe boten zu diesem Zeitpunkt nicht mehr wirklich voll umfassenden Schutz.

Diese werden alsbald entsorgt, die neu bestellten Schuhe sind diese Tage angekommen. Wieder mit Stahlsohle und Stahlkappe. Um den wirklich günstigen Preis von 30,- Euro. Das ist leistbar, vor allem dann, wenn meine Füße nun wieder sicher vor Nägeln sind...

(C) mArtin 2024



